

1 800 entrées au vide-greniers de la Maison familiale rurale de Saint-Renan

Publié le 12 octobre 2022 à 16h25



Coralie, 7 ans, avec son frère Léo, 11 ans (au centre) tenaient un stand avec leur maman, soutenues par Mathis, élève de la MFR, Mélane, ancienne élève, et la présidente de l'association de la MFR de Saint-Renan, Muriel Saliou.

Le centre de formation de la Maison familiale rurale (MFR) d'Iroise organisait, ce dimanche 9 octobre 2022, un vide-greniers à l'Espace culturel de Saint-Renan, en présence de 80 exposants. Cette manifestation a rencontré un grand succès avec 1 800 entrées. Plusieurs élèves et anciens élèves étaient mobilisés avec les bénévoles et parents pour la réussite de la journée, la préparation de la salle et l'espace restauration.

Les bénéfices serviront notamment à financer les sorties pédagogiques des 177 élèves et stagiaires du centre de Saint-Renan.